GOTTESDIENSTORDNUNG

von 24.11.2024 – 01.12.2024 (48. Woche)

Sonntag, 24. November, Christkönig

08:00 Uhr Scheffau, Hl. Messe 09:30 Uhr Pfarrkirche, Pfarr-GD

Mittwoch, 27. November

09-10 Uhr Pfarrkirche, Eucharistische Anbetung

19:00 Uhr Pfarrheim, Entdeckungsreise Bibel mit Priester Francis

Freitag, 29. November

19:00 Uhr Pfarrheim, Probe "Offenes Singen" für 30. November

Samstag, 30. November, Apostel Andreas

17:00 Uhr Pfarrkirche, Vorabend-GD mit Adventkranzsegnung

und Vorstellung der Erstkommunionkinder Golling

Musikalische Gestaltung: Offenes Singen

Für Mutter Katharina Schröcker zum GT mit Einschluss von Vater Johann und verstorbener Verwandtschaft

Für Mutter Maria Wagner zum St.A. und Vater Richard Für Mutter Katharina Wenger zum St.A. und Vater Georg

Für Cousine Lydia Schinagl

Für Eltern Josef und Susanne Sommerauer zum St.A. mit Einschluss von Oma Barbara Grünwald zum GT

Sonntag, 01. Dezember, 1. Adventsonntag

08:00 Uhr Scheffau, Hl. Messe mit Adventkranzsegnung

und Vorstellung der Erstkommunionkinder Scheffau

SAMMLUNG FÜR DIE KIRCHENHEIZUNG DANKE FÜR IHRE SPENDE!

Für alle armen Seelen

09:30 Uhr Pfarrkirche, Pfarr-GD mit Kirchenchor Golling/Scheffau

Für Eltern Barbara und Georg Lienbacher

Für Mutter und Oma Barbara Stangassinger zum NT mit Einschluss der verstorbenen Verwandtschaft

Für Eltern Andreas und Maria Walkner und

Eltern Balthasar und Katharina Mußbacher

Für Bruder Hermann Rettenbacher zum GT mit

Einschluss der verstorbenen Verwandtschaft

Ewiges Licht in Golling: für Gatten und Vater Franz Mitterhuemer

Ewiges Licht in Scheffau: für alle armen Seelen

"Sei so frei" - Adventsammlung der Katholischen Männerbewegung Seit 1958 unterstützt **SEI SO FREI** jährlich mehr als 150 Projekte in Afrika und Lateinamerika.

Das Hauptrojekt 2024: "Hilfe zur Selbsthilfe"

Unterstützung junger Menschen in Tansania bei der Berufsausbildung;

Am 1. Adventsonntag werden die "Sammelsäckehen" ausgeteilt bzw. liegen in den Kirchen auf und am 2. und 3. Adventsonntag wieder eingesammelt (gilt auch für Vorabend-GD). Es ist auch möglich, die Spendensäckehen im Pfarrbüro abzugeben oder in den Postkasten (Pfarrhof) zu werfen. Vielen Dank für Ihre Spende!